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Blume: "Fakt ist: Mit dem Abschalten der Kernkraftwerke haben wir eine weitgehend CO2-

neutrale Energieversorgung aus der Hand gegeben, und auf der anderen Seite massive 

Stromimporte, Kohlestrom aus Polen, Atomstrom aus Frankreich. Und wenn das die 

Herangehensweise ist, um wirklich Klimaschutz zu leisten, dann – muss ich sagen – hat 

diese Bundesregierung alles falsch gemacht." 

 

(…) 

 

Neubauer: "Vielleicht müssen wir es einmal ganz kurz einordnen, zu der Atomkraft. Das wird 

jetzt hier wieder wie eine Nebelkerze in jede Klima-Diskussion reingeworfen. Ich mache 

Ihnen einen Vorschlag. Sie und viele andere, auch die FDP, Sie haben uns monatelang hier 

die Hölle heiß gemacht, was passiert alles, wenn die Atomkraft abgeschaltet wird in 

Deutschland? Ob man das jetzt gut findet oder nicht, da waren die Horrorszenarien 

hingemalt. Sie sind jetzt abgeschaltet. Was ist passiert? Gar nichts. Da sind nicht die 

Lampen ausgegangen, die Industrie –" 

 

Blume: "Wir importieren Strom aus dem Ausland." 

 

Neubauer: "Wir sind Netto-Exporteur. Das ist wirklich Fake-News, was Sie hier verbreiten. 

Wir sind Netto-Stromexporteur. Die Industrie läuft weiter. Wir haben keine deutschlandweiten 

Knappheiten. Es ist nicht eingetreten, wovor Sie uns alle gewarnt haben. Und völlig 

unabhängig, wie man das jetzt findet mit der Atomkraft – wir kommen zurecht, wir können mit 

Erneuerbaren sehr, sehr gut weiter den Energiebedarf, den Strombedarf organisieren. Es 

muss einen weiteren Ausbau geben. Aber wie wär’s, Sie nutzen die freigewordene Zeit und 

Energie jetzt für andere politische Projekte, weil die Sache ist gelaufen. So. Das ist vorbei 

und ist vielleicht tragisch, da muss man so ein bisschen melancholisch Tschüs sagen. Aber 

wäre das nicht vielleicht ein Weg, damit umzugehen?" 

 

Maischberger: "Naja, Markus Söder sagt, er würde die Kernkraft wieder anschalten wollen." 

 

Blume: "Also, für die Tatsache, dass wir aus ideologischen Gründen in einer völlig 

veränderten Zeit vier Gigawatt – und zwar gesicherte Leistung – in Deutschland vom Netz 

nehmen, und die Bundesnetzagentur festgestellt hat, Deutschland wird über den nächsten 

Winter kommen, was den Strom angeht, aber nur dank des französischen Atomstroms und 

des –" 

 

Neubauer: "Wir importieren keinen französischen Atomstrom. Das stimmt einfach nicht." 

 

Blume: "Bitte, Frau Neubauer. Und den Kohlestrom aus Polen und aus anderen Ländern. So 

war nicht gewettet. Und da muss ich sagen, da ist für den Klimaschutz unterm Strich 

überhaupt nichts gewonnen." 
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